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本校の教育の情報化・EdTechに関するマスコミ報道

4/6 YouTube限定配信の始業式、入学式（MBC）



【PTA】県PTA新聞（小学校版）2面に本校の取
組が掲載されました 2022年05月02日

5月2日（月）県PTA新聞（小学校版）5月号に本校の取組が掲載されました。
内容は「チーム星峯西小学校で取り組むエドテックとは？」というタイトルです。
県内の各小学校に今後の学校の姿を示唆する記事です。5月6日（金）に全家庭
に配布されます。



本校の教育の情報化・EdTechに関するマスコミ報道

5/2 本校のEdTechの取組（県PTA新聞）



本校の教育の情報化・EdTechに関するマスコミ報道

5/6 市政広報番組オンライン授業（KKB）



本校の教育の情報化・EdTechに関するマスコミ報道

6/6 ,6/13,6/20「みんなの教育技術」3回連載（小学館）



本校の教育の情報化・EdTechに関するマスコミ報道

7/4 家庭教育新聞WEB版「教育ICT」



【マスコミ取材】コロナ関係でNHKの取材があ
り県内、全国版ニュースで放送されました

2022年07月13日

6年2組の授業の様子を撮影していただきました。それと合わせて学

校からの保護者へ注意を喚起する緊急メールを作成している様子
や校長のインタビューがありました。18時からの県内ローカルニュー
スで放送されたほか、19時と21時の全国ニュースでも流れました。



【マスコミ報道】夏休み期間中タブレット端末持
ち帰りが新聞掲載されました 2022年08月16日

8月14日（日）付けの南日本新
聞に本校5，6年生のタブレット

端末夏休み中持ち帰りの記
事が写真、コメント付きで掲載
されました。



【事例発表】かごしま未来の学びをつくる会で
本校の実践を発表しました 2022年08月20日

8月20日（土）Lika（ライカ）ホールで「かごしま未来の学びをつくる会」が開催さ

れました。県内外の教職員、学校関係者、行政関係者、関連企業等の方々が
多数参加して行われました。その中のパネルディスカッションで星峯西小学校
の1年6か月にわたる「教育の情報化」「エドテック」のなど情報教育の実践を発
表しました。



【事例発表】かごしま学力向上フォーラムで
本校の実践を発表しました 2022年08月23日



【事例発表】かごしま教育の情報化フォーラム
で本校の実践を発表しました 2022年10月27日

10月26日（水）かごしま県民交流センターで「かごしま教育の情報化フォーラム」が

開催されました。県内外の教職員、学校関係者、教員を目指す大学生、行政関係
者、関連企業等の方々が多数参加して行われました。その中の分科会で星峯西
小学校の1年6か月にわたる「教育の情報化」「エドテック」のなど情報教育の実践
を発表しました。会場にはオンライン参加40名を含めて約100名を超える方が参加
されて本校の実践に耳を傾けられました。



【マスコミ掲載】11/2付け南日本新聞に本校の
6年生（渡辺陽己さん）記事が掲載されました

2022年11月02日

11/２付けの南日本新聞に本校の6年生（渡辺陽己さん）の書いた記事が掲載され
ました。Web会議システムを使って松元ヒロさんにインタビューをして感想を書いた
とのこと。学校での学びが学校外でも活かされています。



【教育の情報化】南日本新聞「教育」欄に本校
の取組が紹介されました 2022年11月08日

11/7付け南日本新聞『教育』欄に10/26開催された『かごしま教育の情報化フォーラム』事
例発表の記事が掲載されました。本校での教育DXに向けた実践を皆でどのように共有化し

てきたかということを発表させていただきました。本校の実践事例が学校外へ広がりを見せ
始めています。本校の事例が少しでも県内外の取組に貢献できるのであれば幸いです。本
校は子どもたちのためにこれからも歩みを止めずに前に進んでいきたいと思っています。



【マスコミ記事】11月29日（火）6年1組の英語科
授業が新聞掲載されました。2022年12月05日

12月5日（月）南日本新聞に11月29日（火）に6年1組で行った英語科授業が「教育」欄に掲載されまし
た。児童一人1台のタブレット端末を活用した小学校英語科の提案授業です。当日は星峯東小学校、
星峯中学校の英語担当の先生方にも授業を参加。具体的な取組内容としては、
①ヘッドセット（ヘッドフォン付きマイク）を児童一人一人が付けて英単語の発音練習をする。

②英会話での発表をペアでタブレットカメラで撮影してその動画映像を見て自分のスピーキングを振り
返ったりするなどの場面で活用しました。



【マスコミ放送】12月16日（金）BTVケーブルテレビで
本校英語科の授業の様子が放送されました

2022年12月16日

11月29日（火）に行われた本校6年生の英語科の授業について、12月5日（月）付
け南日本新聞に掲載されましたが、その後BTVケーブルテレビも取材されていま
した。12月16日（金）①7：00～、②12：00～、③17：00～、④21：00～、⑤23：00～
の5回放送されました。YouTubeでも配信中です。



【マスコミ報道】マスク新指針について電話取材があり、 ２月
１１日（土）付けの南日本新聞にコメントが掲載されました。

2023年2月11日

2月10日（金）に南日本新聞から「マ
スク新指針」についての電話取材が
あり、卒業式や入学式のマスク着用
の緩和について、校長としてのコメン
トを求められました。保護者の思い
や今後の教育活動が本来の姿に戻
ることは、望ましいことであり、歓迎
すると回答しました。



【マスコミ報道】3月3日付け読売新聞に金管バンドへの応援

メッセージが掲載されました。 2023年3月3日





終


